



## Sonstiges **Gasthof Weichbold**

**Von**    **Bis**  
1889 | 2016

---

Gasthofbetrieb am Standort Hauptstraße 1 in Weißenbach, geschlossen im Jahre 2016. Die letzten Inhaber waren Heimo und Birgit Marcher.

Der Gasthof Weichbold, zuletzt meist Weichbold-Marcher genannt, war ein Familienbetrieb mit Tradition. Franz Weichbold, geb. 1861, Sohn von Franz Weichbold, geb. 1820, und Maria, geb. 1835, kaufte das Haus "Wirth" in Weißenbach und seine Mutter führte das Gasthaus. Nach dem Tod seiner Mutter 1911 führte er das Gasthaus mit seiner zweiten Frau Anna. Er starb 1914, worauf die Witwe das Gasthaus weiterführte und später an ihren Sohn Gustav übergab. Dieser führte es bis zu seinem Tod 1945 mit seiner Gattin Leopoldine, geborene Gschwandtner. Diese wiederum übergab es ihrer Tochter Gertraud Tuttner und ihrem Mann. Letzte Betreiber des Gasthofes waren die Tochter Birgit Marcher und deren Mann Heimo.

Der Gasthof eignete sich für Nächtigungen, Veranstaltungen und Familienfeiern und bot in den letzten Jahren, nachdem der regelmäßige Gasthausbetrieb eingestellt wurde, sehr erfolgreich Catering an.

Die Räumlichkeiten im Restaurant boten Platz für über 100 Personen, wobei für Feierlichkeiten im kleinen Kreis, wie Taufen, Hochzeiten oder Familienfeiern passende Stüberl zur Verfügung standen. Es gab 10 Zimmer, die mit Dusche, WC, Telefon, Radio und TV ausgestattet waren. Die Seminarräume waren mit großer Leinwand, Flipchart, Overhead, Beamer, Computeranschluss, Rednerpult mit Mikrofonanlage und Musikuntermalung ausgestattet.

---

Quelle: Martha Pesec-Foltin

 Verfasser: Karl Hödl, 24.08.2016

 Letzte Überarbeitung: 09.10.2019